



Máynez cuestiona a Segob su explicación de la sobrerrepresentación



Jorge Álvarez Máynez emitió su opinión acerca de la explicación que Luis María Alcalde, secretaria de Gobernación, dio en la conferencia matutina en torno a la sobrerrepresentación de Morena en la Cámara de Diputados. Máynez, por medio de un video en sus redes sociales, comentó que la funcionaria omitió algunos puntos de los artículos que expuso .

Luisa María Alcalde aseguró que la distribución de plurinominales se encuentra en el artículo 54, de que la elección de los 200 diputados según el principio de representación proporcional y el sistema de asignación por listas regionales se sujetará a todo partido político que alcance al menos el tres por ciento total de la votación válida y ningún partido político podrá contar con más de 300 diputados.

Ante ello, Álvarez Máynez mencionó que se omitió abordar la fracción 1 del artículo 54, donde se especifica un partido político, para obtener el registro de sus listas regionales, deberá acreditar que participa con candidatos a diputados por mayoría relativa en por lo menos doscientos distritos uninominales".

<https://www.diarioevolucion.com.mx/maynez-cuestiona-a-segob-su-explicacion-de-la-sobrerrepresentacion7/>